

SISTEMA-Newsletter 01-2009 vom 26.02.2009

Fehler in SISTEMA-Version 1.0.5

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei der Version 1.0.5 kann es passieren, dass eine intakte Projektdatei sich nicht mehr öffnen lässt. Der Grund dafür ist die fehlerhafte SISTEMA-Datei „ssm.xsd“ im Installationsverzeichnis von SISTEMA (z. B. C:\Programme\SISTEMA). Ersetzen Sie bitte die fehlerhafte Datei durch die [hier verlinkte Datei](#). Falls dies nicht möglich ist, können Sie die fehlerhafte Datei einfach löschen. Danach können Sie die Projektdateien wieder öffnen. Dieser Fehler wird in dem nächsten Update behoben sein.

Wir entschuldigen uns für die Ihnen entstandenen Unannehmlichkeiten.

Bug in SISTEMA version 1.0.5

Dear users,

In the version 1.0.5 it may happen that you cannot open an existing project file anymore. The reason is an erroneous SISTEMA file “ssm.xsd” located in the installation directory of SISTEMA (i.e. C:\Program files\SISTEMA). Please replace this file by the enclosed file. If not possible, just delete this erroneous file. Then you will be able to open the project files again. This bug will be fixed with the next update.

We apologize for any inconvenience this has caused you.

Mit freundlichen Grüßen/Best regards

Ihr/Your SISTEMA-Team

Herausgeber/Editor:

BGIA – Institut für Arbeitsschutz der
Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV)
BGIA – Institute for Occupational Safety and Health of the German Social Accident
Insurance (DGUV)
Alte Heerstr. 111
53757 Sankt Augustin
Germany
Kontakt: SISTEMA@dguv.de